

Firman convenio instituto cubano y universidad dominicana



Firma de convenio entre ambas instituciones

La Habana, 22 oct (RHC) El Instituto de Cibernética, Matemática y Física (ICIMAF) de Cuba suscribió este viernes en esta capital un convenio marco de colaboración con la Universidad Nacional Evangélica (UNEV) de República Dominicana.

Roberto Rodríguez Morales, director de esa institución, firmó el documento que ya estaba rubricado por Juan Guerrero Ávila, rector de la UNEV, cuyo Decano de la Facultad de Postgrado, Luis Manuel Castillo Coba, lo puso a la consideración de su colega cubano.

De acuerdo con las bases del texto, su objetivo consiste en facilitar y desarrollar investigaciones conjuntas en áreas prioritarias, entre ellas, física aplicada, matemáticas, ciencias computacionales y tecnológicas.

Esencialmente, en apoyo al auge de equipos industriales y servicios científico-técnicos con alto valor agregado, al igual que otros de interés mutuo.

Cada una de las partes designará un investigador-coordinador por un período de vigencia de cinco años, aunque pueden prorrogarse de manera sucesiva.

Incluso, contiene normas sobre administración, modificaciones, comunicaciones, propiedad intelectual y confidencialidad una vez entrado en vigor un mes después de su firma en el país correspondiente.

La Universidad Nacional Evangélica surgió el 30 de julio de 1986, en Santiago de los Caballeros, y su actual Decano de la Facultad de Postgrado, Luis Manuel Castillo Coba, elogió la iniciativa de estrechar lazos por primera vez con un “centro prestigioso como el Instituto de Cibernética, Matemática y Física”.

En declaraciones exclusivas a la Agencia Cubana de Noticias, añadió que su propósito es el de la formación de doctores en ciencias técnicas aplicadas a la agroecología, algo de sumo interés para la región centroamericana principalmente.

Lea más: Cuba y Jamaica amplían colaboración médica (+Fotos)

ICIMAF pertenece a la Agencia de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzada y es líder en la nación en el desarrollo de investigaciones básicas y aplicadas en materia de Computación, Matemáticas y Física.

Su máximo responsable, Roberto Rodríguez Morales, comentó que el referido convenio marco de colaboración abre considerables perspectivas para la región latinoamericana en la organización de doctorados altamente competitivos. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302637-firman-convenio-instituto-cubano-y-universidad-dominicana>



Radio Habana Cuba